

Jugendfeuerwehr startet zum 2. Umwelttag

21.05.2011 19:47 (Kommentare: 0)



Bildrechte: FF Lugau

LUGAU. Unter dem Motto „Sauberkeit für Sicherheit“ ging es für die Jugendfeuerwehr Lugau am 14. Mai 2011 zum 2. Umwelttag in den Lugauer Steegenwald. Die Jugendlichen und Betreuer wurden mit Müllsäcken und Gummihandschuhen ausgestattet. Außerdem bekamen sie natürlich wieder genügend Marschverpflegung in Form von Lunchpaketen, die von der Sparkasse Erzgebirge gespendet wurden.



Bildrechte: FF Lugau

Im Steegenwald angekommen, ging es auch gleich nach einer kurzen Begrüßungsrunde mit dem Bürgermeister Thomas Weikert los. Der Streifzug führte die Floriansjünger vom Parkplatz am ehemaligen Wasserturm bis zum Jägerhaus. Auf diesem Weg fanden sich wieder sehr interessante, aber auch ganz

schön eklige Dinge. So fanden die Kinder und Jugendlichen einen vergammelten Schuh, massenhaft Männerdeodorant-Dosen, wieder einmal einen Teppich und am ekelhaftesten war wieder eine volle Windel von Erwachsenen.



Bildrechte: FF Lugau

Den schönsten Fund machte Lilli Böhme, die Tochter des Wehrleiters. Sie freute sich über eine schöne Tonfigur und schenkte diese ihrer Oma. Außerdem wurden wieder viele Taschentücher, Papiermüll und viele leere Bier- und Spirituosenflaschen gefunden.

Und genau darauf kam es an. Denn die Feuerwehr ist nicht nur zuständig, bei bereits entstandenen Schäden Hilfe zu leisten, sondern auch für den so genannten Vorbeugenden Brandschutz. In diesem Fall hieß es, auch speziell das Glas aus dem Wald zu holen. Denn, Glas eine sehr große Gefahr, vor allem im Sommer: Sonnenlicht wird durch die Linsenwirkung des Glases gebündelt und kann problemlos Laub und Zweige in Flammen setzen und somit einen sich schnell ausbreitenden Waldbrand auslösen. Lugau ist bisher davon weitgehend verschont geblieben. Und damit das so bleibt, führt die JF jährlich unter dem Motto „Sauberkeit für Sicherheit“ den Umwelttag durch.



Bildrechte: FF Lugau

Bürgermeister Thomas Weikert, der selbst mit Hand anlegte, bedankte sich bei allen Kindern und Jugendlichen sowie Jugendfeuerwehrwart Daniel Seidel und seinen Betreuern und Helfern für das Engagement und die geleistete Arbeit. Es sei sehr wichtig, die Kids frühzeitig zu sensibilisieren und etwas Gutes für die Umwelt und den Brandschutz zu tun.

Liebe Besucherinnen und Besucher des Lugauer Steegenwaldes, die Mitglieder der Jugendfeuerwehr Lugau bitten Sie höflich, zukünftig darauf zu achten, was Ihnen so „aus Versehen“ aus der Hand oder der Tasche fällt. Vor allem aber finden sie es eine reisen Sauerei, das sogar wieder volle Windeln von Erwachsenen zu finden waren. Denn Ziel ist es, die Jugendfeuerwehrmitglieder bereits im jungen Alter für den Umwelt- und Brandschutz zu sensibilisieren. Ziel ist es nicht, Bürger dazu anzuregen, ihren Müll ab sofort im Wald zu entsorgen, weil ihn ja die Jugendfeuerwehr sowieso wegräumt. Der Anstand gebietet wohl immer noch, seinen Müll in den dafür vorgesehenen Behältern zu entsorgen, wovon es ja eigentlich reichlich gibt.

Abschließend bedankt sich der Jugendfeuerwehrwart Daniel Seidel recht herzlich bei der Sparkasse Erzgebirge für einen Spendenbetrag zur Finanzierung der Lunchpakete, die damit die Jugendfeuerwehrarbeit in Lugau und den Umwelttag fördert, sowie beim zuständigen Umweltamt des Landratsamtes Erzgebirgskreis für die zur Verfügung gestellten Müllsäcke und die Entsorgung dieser sowie für die gute Zusammenarbeit. Außerdem bedankt sich der Jugendfeuerwehrwart bei der Kameradin Brigitte Rönsch ganz herzlich, die trotz ihres Geburtstags frühzeitig in der Feuerwehr war, um für die Kids die Lunchpakete vorzubereiten und wünscht im Namen der Jugendfeuerwehr Lugau nachträglich alles erdenklich Gute, viel Gesundheit und Schaffenskraft.

Übrigens ist die Jugendfeuerwehr wieder auf der Suche nach neuen Mitgliedern. Es kann jeder mitmachen, egal ob Junge oder Mädchen. Du solltest nur mindestens 8 Jahre jung, im Kopf und körperlich fit und natürlich interessiert an der Feuerwehr sein. Wir sind jeden Mittwoch (außer in den Ferien) ab 17:30 Uhr in der Feuerwehr. Wenn Du Lust hast, komm doch einfach mal mit Deinen Eltern vorbei. Du kannst Dich auch gern gemeinsam mit Deinen Eltern auf unserer Internetseite www.fflugau.de informieren. Gern steht auch der Jugendfeuerwehrwart Daniel Seidel telefonisch unter 01522 2593785 oder per E-Mail zur Verfügung. (*Daniel Seidel*)

Links auf FFLUGAU.DE

[Jugendfeuerwehr startet Umwelttag](#)

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.